



INSTALAN LA PERMANENTE; PRIORIZAN VIVIENDA

LA CÁMARA de Diputados integró ayer la Comisión Permanente que sesionará en el primer receso de la LXVI legislatura, con Sergio Gutiérrez Luna como presidente y como vicepresidente Gerardo Fernández Noroña —quien no asistió—, pero asistió su suplente, Alejandro González Yáñez.

Con 37 de 37 legisladores presentes y en una sesión que duró sólo 10 minutos, Gutiérrez Luna clausuró la sesión y citó al 8 de enero de 2025.

Además, previó que las minutas del Senado sobre vivienda con orientación social y legislación secundaria de la reforma judicial, así como la iniciativa presidencial relativa a ascensos y recompensas en el Ejército y Fuerza Aérea, serán desahogadas en enero próximo, en comisiones.

Con relación a la minuta sobre vivienda, comentó que hay una desinformación "brutal", por lo cual, dijo, es importante escuchar la explicación que dará el

director del Infonavit en la conferencia matutina de la Presidenta de la República.

"Escuchemos la explicación técnica que se da sobre ese tema que nada tiene que ver con hacerse de fondos de los trabajadores, sino por el contrario, eficientar e inscribirlo como una política para mejorar las condiciones de vivienda para las personas en un plan integral sobre vivienda", externó.

Claudia Arellano



COMISIÓN permanente de la Cámara de Diputados, ayer, en San Lázaro.